

ESPAÑOL

Vicky Cristina Barcelona (2008)

Españoles y americanos jóvenes en Barcelona

Un Óscar para Penélope

Con esta película, Penélope Cruz ganó el Óscar de Hollywood en 2009



Penélope Cruz y Scarlett Johansson son las protagonistas de esta película, dirigida por Woody Allen

Sabe bien lo que no quiere

by Cindy Padilla

La película trata de dos amigas de personalidades opuestas que deciden pasar el verano en España. Allí se encuentran con Juan Antonio, un pintor que las invita a un fin de semana en Oviedo.

Juan Antonio es un pintor que es encantador, y por eso invita a Cristina y Vicky a un fin de semana juntos. Le encanta a las chicas y él llama a Cristina después y eventualmente acaban viviendo juntos, aunque todavía claramente estaba enamorada de María Elena.

María Elena es un espíritu libre y también es una artista con mucho talento, pero también es muy inestable.

Cristina igualmente es un espíritu libre, pero nunca sabe lo que quiere; solamente está segura de lo que no quiere. También siente mucha insatisfacción al estar en un mismo sitio por mucho tiempo.

Vicky es alguien a la que le gusta lo seguro y no le gusta tomar riesgos, pero cuando conoció a Juan Antonio, hizo algo fuera de su carácter y se acostó con él. Pero aun así, se casó con su prometido, aunque no había la pasión que tanto deseaba.

Me gustó la película mucho, por que yo soy un poco como Cristina, en el sentido que después de mucho tiene insatisfacción en sus circunstancias y sabe bien lo que no quiere pero no sabe lo que sí quiere. También, se lleva a cabo en Europa.

Los diferentes aspectos del amor,

by Kayla Díaz

Dos mujeres de los Estados Unidos van a Barcelona para vacaciones del verano. Ellas conocen a un hombre y él es muy misterioso. El resto es una historia de amor pero es muy tóxica.

En el planteamiento nosotros vemos a Vicky y Cristina llegar a Barcelona. Ellas se quedan con un pariente de Vicky. Ellas van a una exposición de arte y ven a un misterioso hombre llamado Juan Antonio. El desarrollo ocurre cuando Vicky y Cristina van a cenar y Juan Antonio se acerca su mesa. Él invita a Vicky y Cristina a una aventura para un fin de semana de diversión. Vicky se opone a la idea pero Cristina está muy interesada en Juan Antonio y por eso las dos mujeres van con Juan Antonio por el fin de semana. El clímax ocurre cuando Juan Antonio tiene sexo con Cristina y después el tiene sexo con Vicky también. Las mujeres no saben sobre la otra. Y la ex esposa de Juan Antonio entra en su vida de nuevo y a ella no le gusta Cristina al principio. El desenlace ocurre cuando Cristina y la ex esposa trabajan juntas y finalmente, Cristina y la ex esposa tienen sexo y por eso todo el mundo queda en buenos términos. La resolución ocurre cuando Cristina rompe con Juan Antonio y la ex esposa, y por eso Juan Antonio y la ex esposa rompen también. Juan Antonio va a Vicky de nuevo aunque ella se va a casar, pero a Juan Antonio no le importa y ellos se besan y la ex esposa trata de dispararles y luego suicidarse pero ella falla.